

Mehrere Titel bei den Bayerischen Kurzbahnmeisterschaften für Lohhofer Masters

Sechs Schwimmerinnen und Schwimmer des SV Lohhof machten sich am 16.03.2024 auf den Weg nach Fürth, um an den internationalen bayerischen Kurzbahnmeisterschaften der Masters teilzunehmen. Über 350 Sportler kämpften in mehr als 1.200 Einzelstarts und 169 Staffelwettbewerben um die begehrten Medaillen und Podestplätze.

Um kurz nach 6 Uhr früh hieß es für die Masters in Unterschleißheim loszufahren, um pünktlich zum Wettkampfbeginn in Fürth anzukommen. Die Müdigkeit war schnell vergessen, als beim Einschwimmen der erste Sprung ins 26 Grad kalte Wasser erfolgte.

Erfolgreichste Schwimmerin an diesem Tag war Sabine Riedel (AK65) mit zwei Goldmedaillen über 100m Lagen und 50m Schmetterling. Jeweils einen ersten Platz erzielten: Dieter Schildgen (AK70 über 50m Schmetterling), Andreas Kleemann (AK50 über 50m Rücken) und Kathrin Franell (AK40 über 200m Freistil). Verstärkt wurde das Team dieses Jahr durch Louise Eitel (AK20) in ihrem ersten Masters Wettkampf.

Der hohe Anspruch an die eigene Leistung war bei den Lohhofern wieder deutlich zu spüren. So steigerte Ingolf Lein seine Bestzeit über 100m Lagen erneut. Neben den erzielten Zeiten gab es aber auch viele angeregte Diskussionen über optimale Wenden und perfekte Anschläge.

Vor der Abfahrt nach Hause ließen die Lohhofer Masters den langen Wettkampftag dann noch in einem gemütlichen Restaurant in Fürth ausklingen. Motiviert von den Erfolgen in Fürth blicken die Masters nun bereits auf die nächsten Wettkämpfe wie die Deutschen Meisterschaften Anfang Juni in Stuttgart.

Kathrin Franell



Foto:

Von links: Dieter Schildgen, Sabine Riedel, Andreas Kleemann, Ingolf Lein, Kathrin Franell, Louise Eitel